

## RINGKASAN

**Analisis Usaha Bibit Botol Anggrek Bulan (*Phalaenopsis*) di Handoyo Budi Orchids Malang**, Susi Wulandari, NIM D31201424, Tahun 2023, 40 Halaman, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Datik Lestari, S.P., M.Si (Pembimbing Magang).

Magang merupakan kegiatan mahasiswa untuk belajar bekerja praktis pada perusahaan/industri dan unit bisnis. Strategis lainnya yang diharapkan dapat menjadi sarana penerapan dan pengembangan serta peningkatan pengetahuan, ketrampilan dan keahlian yang dimiliki mahasiswa. Kegiatan magang kali ini dilakukan di Handoyo Budi Orchids Malang. Setiap perusahaan mempunyai tujuan untuk dapat tetap hidup dan berkembang. Tujuan tersebut hanya dapat dicapai melalui usaha mempertahankan dan meningkatkan tingkat keuntungan atau laba perusahaan dengan cara mempertahankan dan meningkatkan penjualannya. Tujuan ini dapat dicapai apabila bagian pemasaran perusahaan melakukan strategi yang baik untuk dapat menggunakan kesempatan atau peluang yang ada dalam pemasaran.

Handoyo Budi Orchids Malang merupakan perusahaan pembibitan dan produksi anggrek yang terletak di Jl. Bondowoso No. 9A. Perusahaan ini didirikan pada tahun 2000. Handoyo Budi Orchids berkomitmen untuk memberikan kualitas bibit tanaman anggrek terbaik untuk menjaga kepercayaan para pelanggan. Handoyo Budi Orchids menawarkan berbagai jenis tanaman anggrek dari bibit botol, tanaman dewasa, tanaman berbunga dan berbagai peralatan serta perlengkapan berkebun anggrek.

Menurut Gerry dkk. (2020) Anggrek bulan merupakan salah satu jenis tanaman yang paling banyak diminati oleh pecinta tanaman hias. Anggrek bulan spesies dapat ditemukan diberbagai hutan diseluruh wilayah Indonesia, contohnya yaitu *Phalaenopsis lamelligera* di Kalimantan, *Phalaenopsis amabilis* dan *cornucervi* di Pulau Jawa, dan berbagai jenis lainnya. Anggrek bulan dari alam telah banyak diseleksi dan disilangkan untuk mendapatkan varietas unggul. Anggrek ini mempunyai masa berbunga yang lama, bahkan dapat mencapai bulanan, oleh

karena itu banyak pemulia tanaman yang berlomba-lomba untuk mendapatkan varietas dengan bunga berwarna-warni dan bentuk kelopak yang menarik.

Berdasarkan analisis usaha yang telah dilakukan menggunakan analisis *Break Event Point* (BEP), *Revenue Cost Ratio* (R/C Ratio) dan analisis *Return On Investment* (ROI). Hasil dari analisis ini didapatkan nilai BEP (produksi) 200,95 bibit botol dengan hasil produksi sebanyak 300 bibit botol, BEP (harga) Rp 30.142,35,-/bibit botol dengan harga jual sebesar Rp 45.000,-/bibit botol, nilai R/C Ratio sebesar 1,49 dengan pendapatan kotor sebesar Rp 13.500.000,- dari total biaya produksi sebesar Rp 9.042.704,- dan keuntungan bersih yang didapatkan sebesar Rp 4.457.297,-. ROI sebesar 14,19%. Hasil Analisis Usaha Bibit Botol Anggrek Bulan (*Phalaenopsis*) di Handoyo Budi Orchids Malang tersebut, nilai-nilai yang didapatkan telah memenuhi kriteria yang ada, dapat disimpulkan bahwa usaha tersebut ini menguntungkan untuk diusahakan.